



Toulouse, le 10 janvier 2025.

Lettre ouverte aux militantEs de gauche et écologistes de Toulouse et sa métropole

Chères militantes, chers militants,

Ensemble, nous avons déjà démontré la force de notre union à travers Archipel Citoyen durant l'aventure collective de 2020. Aujourd'hui, nous devons écrire un nouveau chapitre en vue des municipales de 2026.

Archipel Citoyen n'est pas un simple parti local. C'est un mouvement mobilisé autour d'une coopérative politique et citoyenne, qui vise un renouveau démocratique à l'échelle de Toulouse, la réappropriation des décisions politiques par les habitantEs. Nous aspirons à construire une vraie démocratie locale, transparente, équilibrée et inclusive. Chaque décision repose sur la contribution active de toutes et tous, dans un respect mutuel des identités de chacunE et avec une volonté commune de transformation sociale et écologique.

Notre projet pour 2026 se veut ambitieux et pragmatique, à l'image de celles et ceux qui le portent : vous, les citoyenNEs engagéEs, les acteurs et actrices du changement dans les partis, associations et syndicats. Ensemble, nous avons déjà prouvé que l'union de la gauche et des écologistes peut être source d'innovations démocratiques et de projets concrets pour une métropole plus juste, solidaire et verte.

Face aux nombreux défis, notre responsabilité est de poursuivre cette dynamique collective avec enthousiasme et détermination. Nous croyons fermement que l'avenir se construit dans l'union et la coopération. C'est pourquoi nous tendons la main à toutes les forces progressistes de notre territoire. Sans rivalité, sans exclusion, mais avec la conviction que l'union fait la force et que la coopération est la clé.

Nous appelons donc chacunE d'entre vous à rejoindre cette coopérative, à porter haut nos valeurs communes et à faire de Toulouse un modèle de transformation écologique, sociale et démocratique. Ensemble, faisons de cette campagne un moment de joie, de partage et d'espoir.

La victoire est possible, mais le temps presse. L'énergie militante doit être concentrée sur la construction d'un projet crédible et ambitieux pour notre ville et métropole, et sur la mobilisation du plus grand nombre. **La coopérative est le véhicule idéal pour focaliser nos efforts sur ces objectifs plutôt que sur des débats d'appareils ou de leadership.** Après le succès de notre lancement le 12 novembre dernier, avec plus de 250 participant·e·s, **nous vous convions à notre prochain événement le 14 janvier, salle Barcelone, à 19h00.**

Continuons à avancer, à nous rassembler, à transformer. Ensemble, tout deviendra possible en 2026.

Amicalement,

Les militants et militants d'[Archipel Citoyen](#)